

Batallón Simbólico de Infantería

REUNIÓN DE CAMARADERÍA

El pasado día 4 de los corrientes tuvo lugar en nuestra Sede (Rancho de los Recuerdos), el tradicional asado mensual de camaradería con la participación de un número importante de integrantes de nuestra Unidad Simbólica, ya sea en actividad o retiro.

Como siempre y dentro de un ambiente de sana, alegre y distendida camaradería, se pudo apreciar la interacción entre los participantes, quienes pudieron degustar exquisitos bocados, variedad de carnes y ensaladas, así como muy elaborados postres.

En el devenir de la reunión, y entre todos los concurrentes se realizó el sorteo de 2 estadías de 1 semana cada una, en las cabañas que se poseen en el Parque Nacional de Santa Teresa.

Cabe resaltar que el próximo 15 de setiembre (fecha a confirmar) se prevé realizar un evento de similares características.

Se adjuntan imágenes que dan cuenta de lo expresado precedentemente.





Batallón Simbólico de Infantería







Batallón Simbólico de Infantería

